

4:1 ERFOLG gegen die SPG Schärding!

Ergebnis: 13:11 / 11:8 / 11:9 / 10:12 / 11:8 - am 26.04.2017, 18:30 Uhr, in Schärding.

Bei absolut nasskaltem Wetter ging die erste Runde des Cups dieses Jahr in Schärding für uns über die Bühne. Als erstes auswärtige Faustball-Team durften wir dabei die feine neue Umkleide im "Stelzensportheim" des ATSV beziehen. Dies konnten wir im Grunde mit der Stammformation der ersten Mannschaft tun, einzig Stefan F. konnte den Termin aus privaten Gründen unter der Woche nicht wahrnehmen. Nach etwas Verzögerung aufgrund der etwas längeren Anreise unseres Mühlviertlers Thomas F. ging´s ein paar Minuten nach 18:30 los... ;-) Jeden Satz mit 0:1 beginnend (aufgrund des Ligenunterschieds der beiden Mannschaften - Info für Außenstehende) sind wir zu Beginn gleich mal mit zwei, drei Bällen in Rückstand geraten. Im Laufe des ersten Satzes konnten wir aber den einen oder anderen Ball auf dem extrem glitschigen Untergrund abwehren, sodass Dani im Rückschlag mit kontrollierten, scharfen Bällen den Gegner unter Druck setzen konnte. Dies gelang ihm eigentlich auch über die gesamte Spielzeit vom Service weg, wo er mit kontrollierter Power sehr viele Asse produzieren konnte. Aber auch die Schärdinger agierten mit vielen guten Angaben, sodass wir auch desöfteren unsere liebe Müh und Not hatten, die Kugel im Spiel zu halten. Im Grunde war´s über alle fünf Sätze hinweg - eben aufgrund des teilweise starken Regens und den somit logischen Schwierigkeiten in der Verteidigung - ein Angabenspiel. Auch die engen Satzergebnisse sagen dies aus, wobei wir aber dann doch den einen oder anderen Ball mehr ins Feld bringen und uns so die Sätze 1-3 gleich mal gutschreiben konnten. Auch im vierten, nach kurzem Positionstausch vom Dani und Tom im Angriff, schien es so zu laufen, hatten wir bei 10:9 einen Matchball. Diesen konnten die Hausherren aber abwehren, sodass es noch zu einem fünften Satz gekommen ist. Dort waren wir aber wieder konzentriert, und der 4:1 - Sieg wurde dann relativ rasch besiegelt.

Nach eigentlich langer Faustball-Pause von uns allen war dies ein schon etwas überraschender Erfolg. Der nasse Platz hat uns aber mit Sicherheit in die Karten gespielt, denn da können wir alle voll unsere Routine auspacken ;-) Mal sehen, wo es uns nun in der zweiten Cup-Runde hin verschlägt....

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Thomas (Abwehr)

